



GEP a réalisé en 2010 un chiffre d'affaires de 107 k€. Ce chiffre d'affaires correspond à l'état d'avancement au 31/12/2010 des deux contrats clefs en mains vendus au groupe Leonidas fin 2010. La majeure partie des 32 m€ de chiffre d'affaires de ces deux contrats sera donc comptabilisée sur l'exercice 2011.

Le résultat opérationnel établit une perte de 1 047 k€ contre une perte de 884 k€ en 2009.

En l'absence de tout endettement bancaire, le résultat financier est représenté essentiellement par des intérêts sur comptes courants. Il s'élève à -162 k€, contre - 41 684 k€ l'exercice précédent.

Le résultat net s'établit à -1 210 k€ contre -42 588 k€ l'exercice précédent.

Les capitaux propres de la Société représentaient 36 212 k€ au 31 décembre 2010, contre 37 379 k€ au 31 décembre 2009.

Philippe Perret, Directeur Général Délégué de GEP a déclaré : « l'impact sur les comptes de GEP de la construction de nos deux premières centrales photovoltaïques se fera pleinement sentir sur l'exercice 2011 »